

„DoppelPASS“ erfüllte Cedric großen Traum

An Leukämie erkrankter Neumünsteraner reiste ins Euro-Disneyland Paris

Nortorf – Die Unterstützung krebserkrankter Kinder haben sich die Verbandsliga-Fußballer des TuS Nortorf auf die Fahne geschrieben. Mithilfe des 5500-Euro-Erlös der dritten Auflage des „DoppelPASS-Cups“ erfüllten Schirmherr Thorben Schütt und Nortorfs Ligaobmann Mirko Nitschmann dem Neumünsteraner Cedric einen Herzenswunsch.

Mit der Reise ins „Euro-Disneyland“ nach Paris ging für den kleinen HSV-Fan ein Traum in Erfüllung. Der Neunjährige, der im Dezember 2008 an Leukämie erkrankte, erhielt zusätzlich von Schütt ein von allen HSV-Profis unterzeichnetes Ruudvan-Nistelrooy-Trikot. „Der

Kontakt zu Cedric ist über strahlemaennchen.de, einem Verein zur Unterstützung krebserkrankter Kinder, zu Stande gekommen“, berichtete Schütt. Mit Eric Junge war der Gründer des Vereins aus dem rheinischen Finnentrop angereist, um die Nortorfer bei ihrem Besuch zu begleiten. „Wir wollen mit der Erfüllung eines Kinder-Wunsches ein wenig Lebensfreude schenken“, erklärte Junge.

Ebenso in den Genuss karitativer Arbeit der Nortorfer kommt wie in den Vorjahren die Kinderkrebstation der Uniklinik Kiel mit einer Spende in Höhe von 2000 Euro, die am 20. März überreicht wird. Am selben Tag wird der Förderkreis für krebserkrankte Kinder und Jugendliche am Kieler Forstweg besucht, der seine Arbeit als Brücke zwischen Klinik und zu Hause versteht. Familien werden nach der Diagnosestellung

unterstützt, bei Problemen in der Chemotherapie fahren die „Brückenschwestern“ zu den Kindern nach Hause. „1500 Euro sollen diese wichtige Ar-

beit unterstützen“, erklärte Schütt und kündigte an: „Unser Terminkalender lebt. Wir bleiben für den guten Zweck weiter am Ball.“
mey



Eric Junge, Thorben Schütt und Mirko Nitschmann (v. li.) erfreuten den Neunjährigen Cedric (2. v. li.) mit einem HSV-Trikot. Foto Meyer

Nortorfer Fußballer erfüllen Herzenswunsch

Anfang Januar erspielte die dritte Auflage des Nortorfer „DoppelPASS-Cup's“ rund 5.500 Euro zu Gunsten krebskranker Kinder. Und jetzt erfüllen die Fußballer des Verbandsligisten dank der vielen großzügigen Spenden einen lang gehegten Traum. Der 9-jährige Neumünsteraner Cedric ist im Dezember 2008 an Leukämie erkrankt und kämpft seither tapfer und mit der aufopferungsvollen Unterstützung seiner Familie gegen die schwere Krankheit. Cedric ist ein großer Fan des Hamburger Sportvereins und da lag es natürlich nahe, dass der TuS-Mittelfeldstrategie und Schirmherr der Initiative DoppelPASS, Thorben Schütt, ein nagelneues Trikot von Ruud van Nistelrooy - geschmückt mit allen Original-Unterschriften der HSV-Stars - überreichen konnte. Aber nicht nur das - Cedric träumt schon seit langer Zeit von einer Reise in das „Euro-Disneyland Paris“. Dieser Wunsch wird dank der Unterstützung von Blau-Weiß-Rot nun Wirklichkeit. Voller Freude nahm Cedric den symbolischen Scheck in Form des Reisegutscheins für die ganze Familie entgegen. „Der Kontakt zu Cedric ist über strahlemaennchen.de - ein Verein für krebskranke Kinder - zu Stande gekommen“ berichtet Schütt und fügt hinzu,

„dass diese bundesweit tätige Initiative schwer kranken Kindern und Jugendlichen lang ersehnte Wünsche erfüllt.“ So war mit Eric Junge auch eigens der Gründer des Vereins aus dem rheinischen Ort Finnentrop angereist, um die Nortorfer bei ihrem Besuch in der Schwalestadt zu begleiten. „Das Hauptziel unseres Vereins ist, dass wir Kindern, die an Krebs erkrankt

Krankheit ablenken und wenn auch keine Gesundheit, so doch ein wenig Lebensfreude schenken kann.“ Natürlich ist Junge begeistert von dem sozialen Engagement am Heinkenborsteler Weg: „Jeder Wunsch wird ganz individuell und mit viel Engagement verwirklicht. Für jede Form der Unterstützung sind wir von Herzen dankbar.“ So gab es für Ced-

ein unvergessliches Erlebnis. Der TuS Nortorf hat derweil noch zwei weitere Verwendungszwecke für die Erlöse des DoppelPASSes 2010 ausgemacht. Am 20. März wird einmal mehr die Kinderkrebstation der Uniklinik Kiel mit einer Spende in Höhe von 2.000 bedacht und am selben Tag wird überdies die Brückenpflege für krebskranke Kinder und Jugendliche von Schütt & Co. am Kieler Forstweg besucht. Der Förderkreis für krebskranke Kinder und Jugendliche Kiel e.V. sieht sich als Brücke zwischen Klinik und zu Hause. In der Arbeit mit krebskranken Kindern und Jugendlichen, werden die Familien in der ersten Zeit nach der Diagnosestellung unterstützt. Auch bei Problemen in der Chemotherapie fahren die „Brückenschwestern“ zu den Kindern nach Hause - dies ist in ganz Schleswig-Holstein möglich. „1.500 Euro der Initiative DoppelPASS sollen diese unglaublich wichtige Arbeit unterstützen“, so der unermüdliche Schütt, der mit seinen Kickern auch 2010 den DoppelPASS spielt. „Unser Terminkalender lebt - vom Nortorfer Autofrühling, über den Lauf zwischen den Meeren, bis zum vierten „DoppelPASS-Cup“ - wir werden weiter für den guten Zweck aktiv.“



Freude schenken: Eric Junge von strahlemaennchen.de, Cedric, Thorben Schütt und Mirko Nitschmann vom TuS Nortorf (v. li. n. re.) Foto: tgn

sind, einen Herzenswunsch erfüllen. Geschwistern und Eltern dieser Kinder soll es ebenfalls ermöglicht werden, an der Freude des Kindes teilhaben zu können“, stellt Junge den karitativen Zweck von strahlemaennchen.de vor und weiß, „dass eine solche Aktion von der schlimmen

ric sogar noch eine weitere Überraschung, denn Junge hatte ganz besondere Eintrittskarten für die Partie des HSV gegen Hertha BSC Berlin am vergangenen Sonnabend dabei. Der Schüler durfte nämlich gemeinsam mit der Mannschaft in die HSH-Nordbank-Arena einlaufen -

Nortorfer Kicker machen krebskranken Jungen glücklich

Nortorf

Im Januar erspielte die dritte Auflage des Nortorfer „DoppelPASS“-Cups rund 5500 Euro zu Gunsten krebskranker Kinder. Jetzt erfüllten die Fußballer des Verbandsligisten TuS Nortorf dank der vielen großzügigen Spenden einen lange gehegten Traum.

Der neunjährige Neumünsteraner Cedric ist im Dezember 2008 an Leukämie erkrankt und kämpft seither tapfer und mit der aufopferungsvollen Unterstützung seiner Familie gegen die schwere Krankheit. Cedric ist ein großer Fan des Hamburger SV, und da lag es natürlich nahe, dass der TuS-Mittelfeldstratege und Schirmherr der Initiative „DoppelPASS“, Thorben Schütt, ein nagelneues Trikot von Ruud van Nistelrooy – geschmückt mit allen Original-Unterschriften der HSV-Stars – überreichte. Aber nicht nur das. Cedric träumt schon seit langer Zeit von einer Reise ins Euro-Disneyland Paris. Dieser Wunsch wird dank Nortorf nun Wirklichkeit. Voller Freude nahm der Neunjährige den symbolischen Scheck in Form des Reisegutscheins für die ganze Familie entgegen. „Der Kontakt zu Cedric ist über strahlemaennchen.de, einen Verein für krebskranke Kinder, zu Stande gekommen“, berichtete Schütt und fügte hinzu, „dass diese bundesweit tätige Initiative schwer kranken Kindern und Jugendlichen lang ersehnte Wünsche erfüllt“. Für Cedric gab es sogar noch eine weitere Überraschung. Denn Eric Junge, der Gründer des Vereins aus dem rheinischen Finnentrop, hatte ganz besondere Eintrittskarten für die Partie des HSV gegen Hertha BSC Berlin am vergangenen Sonnabend dabei. Der Schüler durfte gemeinsam mit der Mannschaft in die Hamburger Arena einlaufen.

Der TuS Nortorf hat derweil noch zwei weitere Verwendungszwecke für die Erlöse des „DoppelPASSes“ 2010 ausgemacht. Einmal mehr wird die Kinderkrebstation der Uniklinik Kiel mit einer Spende in Höhe von 2000 Euro bedacht, überdies erhält die so genannte Brückenpflege für krebskranke Kinder und Jugendliche 1500 Euro von Schütt & Co.

lz



Emotionaler Moment: Eric Junge von strahlemaennchen.de sowie Thorben Schütt und Mirko Nitschmann vom TuS Nortorf (von links) überreichten dem neun Jahre alten, an Leukämie erkrankten HSV-Fan Cedric aus Neumünster gleich mehrere Präsente. OH0